

MENGAPA YOT CAMPUS AMBASSADOR MENTORSHIP PROGRAM HARUS MEMILIH SAYA?

YOT Campus Ambassador Program adalah momentum yang harus saya ambil untuk upgrade value yang saya miliki saat ini. Dengan mengikuti YOTCA, akan banyak hal yang saya ambil, mulai dari mentorship oleh berbagai expertis di bidangnya masing-masing dan lingkungan pertemanan yang mempunyai visi dan frekuensi yang sama. Bukan hanya itu, softskill dalam komunikasi dan kedisiplinan adalah hal penting yang saya cari dari program ini. Ketika saya bisa melalui proses dan pembelajaran dengan baik saya juga ingin mendapatkan rekomendasi untuk berbagai stakeholder seperti universitas, perusahaan, lembaga pemerintahan, dan berbagai program beasiswa dalam dan luar negeri.

Menjadi anggota YOTCA yang terpilih adalah suatu kebanggaan bagi saya. Dan sekarang adalah waktu yang tepat untuk saya menunjukkan seberapa pantas saya menjadi anggota YOTCA. Sebab saya mempunyai critical thinking yang cukup tinggi sehingga bisa berfikir dengan dalam ketika mendapatkan sebuah informasi, selain itu saya juga mempunyai growth mindset yang dapat fokus mencari solusi ketika ada masalah terjadi. Tugas dan tanggungjawab bisa saya laksanakan sesuai prioritas, dan ketika terjadi kendala dapat dikomunikasikan secara aktif dan persuasif ke tim dan pihak yang terlibat. Tidak lupa untuk saling memberikan energi positif kepada rekan sekitar, sehingga manajemen waktu dan tugas bisa diterapkan dengan optimal.

Terpilihnya menjadi anggota YOTCA memanglah cukup berharga, namun tanpa adanya aksi nyata di tengah masyarakat itu hanya sebatas gelar semata. Maka dari itu, saya akan memberikan kontribusi nyata yang harus dirasakan langsung oleh masyarakat dengan mengadakan program sosial seperti penyuluhan pendidikan, kesehatan, dan entrepreneurship. Bukan hanya itu, sesuai program studi yang saya ambil di perkuliahan, saya akan mendigitalisasi setiap program yang dibuka. Khusus untuk para generasi muda, saya akan mengadakan diskusi rutin yang mempunyai tujuan untuk merangkum dan mendata apa saja masalah yang terjadi di tengah-tengah mereka dan mencari solusinya bersama-sama. Dengan itu saya sebagai YOT Campus Ambassador bisa menjadi anak muda yang mempunyai dampak besar bagi bangsa dan negara.